

Lieber Urs,  
traurig aber froh zugleich bin ich ab dieser wunderschönen  
Trauerkarte von Sigr id. Das ist eine wundersch ne Blume,  
positiv und speziell. Toll, dass ihr Sigr ids Wunsch nach  
Teneriffa noch geschafft habt und bestimmt eine tolle Zeit  
hattet. Sch n, dass Du dir diese Zeit genommen hast. Toll,  
einfach toll.

Ich mochte sie sehr. Sigr id war eine K mpfernatur und  
ihr Wille war f r viele Menschen ein Vorbild, auch f r  
mich. Ich habe sie bewundert und bestaunt, dass sie  
immer so positiv und nett war, obschon sie diese  
Krankheit ertragen musste.

Sch n, dass ich einen solch tollen Menschen kennen  
lernen durfte. Danke.

Leider ist sie viel zu fr h gegangen, aber in der  
neuen Welt gibt es keine Schmerzen und viel Licht, denke  
ich. Da geht es ihr bestimmt besser als mit dieser Krankheit.

Michael und ich werden vom 15. bis 22. Jan. auf Lanzarote gehen. Da werden wir mal ganz fest an  
sie denken.

Dir w nsche ich alles, alles Gute auf deinem neuen Weg, der sicher manchmal ganz schwer ist, Kraft  
f r diese Zeit und viele Freunde, die dich auch mittragen.

Wenn ich dir helfen kann, bitte sage es mir. Manchmal merke ich das nicht.

In Freundschaft

Astrid Hollinger, Wallisellen



\* Bem. Urs: Astrid hat im  
vergangenen Jahr ihre Mutter  
verloren, die am Schluss mit  
vielen Schmerzen - was Sigr id  
Gott sei Dank erspart blieb -  
zu k mpfen hatte und der Tod  
eine Erl sung f r alle war.